

TOPICS

かめやまのホットな話題をお届け!



7/20・28

市子連ソフトボール大会・キックボール大会・低学年キックボール大会が開催されました。

関総合スポーツ公園多目的グラウンドで、亀山市子ども会育成者連絡協議会が主催する「第42回ソフトボール大会」・「第40回キックボール大会」・「第8回低学年キックボール大会」が開催されました。

参加した子どもたちは、夏の日差しに負けず全力でプレーをしていました。

	ソフトボール	キックボール	低学年キック
優勝	神辺	みなみ	野登子ども会
準優勝	亀田・アイリス	野登子ども会	栄町子ども会 スポーツ部
3位	みなみ	白川子ども会	白川子ども会



8/3 亀山市納涼大会

亀山公園芝生広場で「亀山市納涼大会」が開催されました。会場内では、多くのバザーが並ぶ中、灯おどりまつりや市民ステージ、葛葉太鼓のステージイベント、ナイトサーカスと仕掛け花火のコラボレーションなどが催され、亀山の夏の夜を盛り上げました。

8/7 韓国の大学生が加太保育園の野外体験保育を見学

韓国の慶北大学校の学生3人が日本の野外体験保育を見学しようと加太保育園を訪問しました。

当日は、野外体験保育についての紹介が行われ、学生の皆さんは保育園からの説明に熱心に耳を傾け、また園児と触れ合いながら楽しく川遊びを体験していました。



地域の方から▶韓国の学生へ歌のプレゼントが贈られました。



8/8 英語ディキャンプ

鈴鹿峠自然の家と鈴鹿馬子唄会館で、市内の小学校5、6年生を対象とした英語ディキャンプを開催し、33人の子どもたちが参加しました。

外国語指導助手、有志で参加した県立亀山高校3年生、教職員ら計35人が協力し、英語を使って昼食のカレーを作ったり、絵本の読み聞かせやクイズを楽しんだりして英語に触れ合いました。

8/11 第4回 サマーフォレスト in やまびこ

8月11日の「山の日」にちなみ、亀山森林公園「やまびこ」で、森林に親しむイベントとして「サマーフォレスト in やまびこ」を開催しました。

当日は親子連れなどが、自然にふれあう機会として、丸太切り体験や木片を使ったぶんぶんごま作りなどを楽しみました。



8/17 第28回 亀山市関宿納涼花火大会

夏の恒例「亀山市関宿納涼花火大会」が鈴鹿川河川敷で開催されました。音と花火の競演「ミュージックスターメイン」や「メッセージ花火」など、2,000発以上の花火が夏の夜空を彩り、約1万3千人の観客からは歓声と拍手が上がっていました。

8/18 ザリガニつり大会

亀山里山公園「みちくさ」で「ザリガニつり大会」を開催し、親子連れなど約200人が参加しました。釣れたザリガニの「全体の重さ部門」と「1匹の重さ部門」で競技が行われました。参加者は、竹竿に餌の煮干しを付けて水面に垂らし、アメリカザリガニとの駆け引きを楽しんでいました。



受賞された皆さん▶

まちの話題に
ズームアップ

全国中学校体育大会へ出場する選手を激励

全国中学校体育大会に市内から出場する選手が亀山市長を訪問され、大会への意気込みを語っていた。だくとともに、さらなる活躍を誓いあいました。

訪問者は右記のとおりです。

- 柔道男子90キロ以下級 藤井 翔太さん(亀山中3年)
- 女子走り幅跳び 森口 和果さん(亀山中3年)
- 男子100m・200m 中山 智貴さん(亀山中部中3年)
- 亀山中学校 女子バレーボール部



左二人目から藤井さん、森口さん、中山さん



亀山中学校 女子バレーボール部